

Guatemala y Costa Rica

unidas en defensa de la paz, la Soberanía Nacional y los derechos del pueblo

Con el fin de conocer las impresiones de doña Luisa González, delegada de la AMC. al Congreso Nacional Femenino de Guatemala, le solicitamos las siguientes notas para nuestro Semanario ADELANTE:

—“Este Congreso Femenino de Guatemala, al cual tuve el honor de asistir como delegada de la AMC., es un hecho de gran trascendencia no solo para Guatemala, sino para el movimiento femenino de América Latina, pues cuando cientos de mujeres se incorporan a la vida política del país, para defender la Reforma Agraria, para defender la Paz y la Soberanía Nacional en un gran Congreso Nacional de Mujeres, comprendemos, ahora mejor que nunca, lo que significa el aporte que podemos dar las mujeres al avance social y político de nuestros países.

Participaron en este gran Congreso más de trescientas delegadas de todo el país. Fué algo extraordinario y emocionante, ver a las madres campesinas con sus hijos envueltos en los rebosos de colores, haciendo sus discursos para apoyar la Reforma Agraria para defender la Soberanía Nacional y la Paz, como el sol y el aire que necesitan para disfrutar tranquilas de sus tierras ahora cultivadas de caña, de café y de maíz.

Al lado de ellas, las mujeres obreras, las maestras, las amas de casa, las trabajadoras sociales, las artistas y las intelectuales, unidas en el único afán de construir la nueva Guatemala, es decir, la Guatemala libre de la explotación extranjera, libre de la explotación de los señores feudales, libre de la ignorancia y del imperialismo que pretende ahogar los anhelos del pueblo en su lucha por conquistar su bienestar económico, cultural y político.

Es un hecho, que cuando las mujeres al lado de sus maridos, de sus hermanos y de sus hijos, están volteando la montaña, y



Doña María de Arbenz, primera dama de la República de Guatemala, socia fundadora de la Alianza Femenina Guatemalteca y Luisa González, delegada de la AMC al Congreso Femenino Nacional celebrado en Guatemala durante los días 26 27 y 28 de Noviembre.

sembrando miles de hectáreas, para levantar su nivel de vida y para subir la producción del país, comprenden muy bien lo que significa para su seguridad la defensa de la Paz y de la Soberanía Nacional, pues ya no son simples masas de esclavos explotados, sino concientes ciudadanos que comprenden el nuevo régimen político que está viviendo su país, y entonces saben defenderlo con todas sus

fuerzas y con todo el corazón.

Habría muchas cosas bellas y hermosas que contar, que son lección viva para todos los pueblos y para todos los gobernantes; lo haremos en otros artículos, porque es necesario q' las mujeres ticas comprendamos las resoluciones q' toma un Congreso Femenino cuando discute los problemas de sus hijos, de su país, con la mente y el corazón arraigados en la tierra fecunda de su patria.